

Silberner Erfolg in LA: Wiener Dokumentarfilme über Handwerkskunst ausgezeichnet

Dokumentarfilme über Wiener Schnitzel und Vanillekipferl gewinnen US-Filmpreis in Los Angeles.



Die Dokumentation Schnitzel und andere Festtagsgerichte holte beim US International Filmfestival in Los Angeles mit dem Silver Award die begehrte Auszeichnung. © Alexander Schukoff

Wiens Handwerk feiert Erfolge in den USA: Die Dokumentarfilme über Wiener Fleischer, Bäcker und Zuckerbäcker wurden beim renommierten US **International Filmfestival in Los Angeles** mit dem begehrten Silver Award ausgezeichnet. Die Filme "**Wiener Schnitzel und andere Festtagsgerichte** / Festive Treats of the Viennese Cuisine" und "**Süße Weihnachten in Wien** / Christmas Baking in Vienna" stammen aus der Produktion von **Alexander und Nadeschda Schukoff** in Zusammenarbeit mit der **Landesinnung für Lebensmittelgewerbe** der **Wirtschaftskammer Wien**.

Wiener Handwerk hat Weltklasse

Die Anerkennung durch den Silver Award zeigt die hohe Qualität und Weltklasse des Wiener Handwerks und der kulinarischen Traditionen. **Josef Angelmayer**, Innungsmeister des Lebensmittelgewerbes der Wirtschaftskammer Wien, betont die tiefgehenden Einblicke, die die Dokumentationen in die Tradition und Kultur der Wiener Fleischer, Bäcker und Zuckerbäcker bieten. Die Erfolge der Filme sind ein weiterer Beleg für die Exzellenz der Betriebe in Wien.

Schukoffs Handwerksfilme auch in Frankreich prämiert

"Wiener Schnitzel und andere Festtagsgerichte" und "Süße Weihnachten in Wien" konnten sowohl in den USA als auch in Frankreich Erfolge feiern. Letzterer erhielt bereits beim **Deauville Green Awards-Filmfestival** 2023 eine Auszeichnung. Die Fortsetzung der Erfolgsgeschichte im internationalen Kontext unterstreicht die universelle Anerkennung für die Wiener Handwerkskunst.

Die Schukoffs, als Produzenten der Dokumentarfilme, sind bekannt für ihre Liebe zum Wiener Handwerk. Ihr Werdegang begann mit einer Kulturdokumentation über die Wiener Semmel für den ORF und setzte sich fort mit Filmen über verschiedene Meisterberufe wie Goldschmiede, Seifensieder, Uhrmacher, Fleischer und Konditoren. Ihre Arbeiten werden nicht nur im österreichischen Fernsehen, sondern auch international präsentiert.

Wiener Handwerk erobert die Welt

Die zukünftigen Projekte der Schukoffs versprechen weiterhin faszinierende Einblicke in die Handwerkskunst. Aktuell arbeiten sie an einer neuen Produktion über das Wiener Rathaus, die die Vielfalt der Handwerke bei der Errichtung und Instandhaltung

des historischen Gebäudes beleuchten wird. Diese Dokumentation soll die exzellente Handwerkskunst Wiens erneut in den Mittelpunkt stellen und gegen Jahresende fertiggestellt sein.

Die preisgekrönten Filme "Wiener Schnitzel und andere Festtagsgerichte" und "Süße Weihnachten in Wien" können auf der Website des US International Filmfestivals näher erkundet werden. Die Erfolge der Filme sind nicht nur eine Anerkennung für die Wiener Handwerkskunst, sondern auch eine Hommage an die reiche Tradition und Kultur, die sie verkörpern.

Mit ihren einfühlsamen und inspirierenden Dokumentarfilmen haben die Schukoffs einen Beitrag geleistet, der das Wiener Handwerk weltweit bekannt und geschätzt macht. Die Auszeichnungen beim US International Filmfestival in Los Angeles sind nur ein weiterer Meilenstein auf ihrem Weg, die Vielfalt und Qualität des Wiener Handwerks einem globalen Publikum zugänglich zu machen.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at